

Perhutani Probolinggo Lepas Pramuka Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo Gelar Giat Pendakian Di Gunung Buthak Batu

Mayzha - SURABAYA.UPDATE.CO.ID

Jul 4, 2024 - 15:48



Probolinggo, Perhutani - (04/07/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo melepas Pramuka Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo melakukan kegiatan ekspedisi pendakian Gunung Buthak Desa Pesanggaran Kecamatan Batu Kota Batu di halaman Kantor Perhutani

Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, pada Kamis (04/07/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Kepala [Perhutani](#) KPH Probolinggo sekaligus sebagai Pembina Pramuka Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo Kak Aki Leander Lumme, S.Hut, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo sekaligus sebagai Pimpinan Pramuka Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo Kak Sem Charlees dan Kepala Sub Seksi Hukum, Kepatuhan, Agraria dan Komunikasi Perusahaan sekaligus sebagai Ketua Harian Pramuka Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo Kak Adv. Hendra Yuli Purnomo, SH, Pendamping Pramuka Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo Kak M. Aliya Firdaussi dan adik-adik anggota Pramuka Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo.

Kegiatan ekspedisi pendakian yang dilakukan di Gunung Buthak Desa Pesanggaran Kecamatan Batu Kota Batu via Panderman tersebut berlangsung mulai tanggal 04 sampai dengan 06 Juli 2024 yang diikuti sebanyak 23 orang, terdiri dari pendamping dan anggota Pramuka Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo

Dalam kesempatannya Kak Aki Leander Lumme, S.Hut menyampaikan dukungannya terhadap kegiatan Pramuka Saka Wanabakti agar kegiatan berjalan lancar dan sukses.

“Perhutani mendukung kegiatan yang dilakukan Pramuka Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo melakukan ekspedisi pendakian di Gunung Buthak, tetapi perlu diingat agar semua peserta selalu menjaga keselamatan dan kesehatan agar kegiatan berjalan lancar dan sukses”, tuturnya.

Pada kesempatan yang sama Kak Sem Charlees juga menambahkan, bahwa kegiatan ini merupakan salah satu kegiatan Pramuka Saka Wanabakti dalam bidang Krida Reksawana.

“Dalam memberikan bekal pengetahuan dan keterampilan di bidang kehutanan dan lingkungan hidup serta menanamkan rasa tanggungjawab dalam mengelola sumber daya alam, terdapat 4 krida di dalam Saka Wanabakti yaitu Krida Tata Wana, Krida Reksa Wana, Krida Bina Wana dan Krida Guna wana. Dan kegiatan yang dilakukan adik-adik saat ini adalah salah satu kegiatan krida Reksawana yang bertujuan untuk membina dan membentuk generasi muda yang mempunyai jiwa korsa, berkarakter, mandiri, berjiwa ksatria dan peduli pada alam, hutan dan lingkungan”, imbuhnya.

Sementara itu pendamping Pramuka Saka Wanabakti M. Aliya Firdaussi menyampaikan terima kasih karena Perhutani senantiasa selalu mendukung terselenggaranya kegiatan yang dilakukan Pramuka Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo.

“Kami mengucapkan terima kasih atas dukungan dari Perhutani KPH Probolinggo, sehingga kegiatan ini bisa terlaksana, semoga kedepan Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo bertambah maju, aktif dalam berkegiatan serta meningkatkan bakti untuk masyarakat dan bangsa”, pungkasnya. @Red.